



10.3.2021

ANTRAG

Öffnung der Landwehrstraße vom St.Pauls-Platz bis zur Paul-Heyse-Straße für den Radverkehr

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Landwehrstraße wird zwischen St.Pauls-Platz und Paul-Heyse-Straße für den Radverkehr in beide Richtungen geöffnet.

Begründung:

Die Landwehrstraße ist an der Kreuzung mit der St.-Paul-Straße die einzige Straße, die von Radfahrenden nicht entgegen der Einbahnregelung genutzt werden darf. Dabei ist sie die am besten einsehbare und breiteste Straße dieser Kreuzung. Radfahrende fahren aktuell verboten in die Landwehrstraße Richtung Paul-Heyse-Straße ein. Der BA wünscht sich eine Legalisierung dieser Möglichkeit.

Initiative: Arne Brach

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Meike Thyssen (0177-8648265), Arne Brach (0176-200798461)

Mitglieder: Stephan Alof, Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Beppo Brem, Victoria von Groddeck, Andreas Klose, Claudia Lowitz, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Helga Solfrank, Iris Wagner